

NOTICIAS

Se encuentran enfermas desde hace algunos días las distinguidas señoritas Luisita y Agueda Rodero.

Hacemos votos por su pronta mejoría.

—Jugando con sus compañeros de Colegio, tuvo la desgracia de caer, fracturándose un brazo el simpatiquísimo niño Juan Ramoncito Necedal y López-Tello.

Sentimos tal percance y deseamos muy de veras su restablecimiento.

—Se encuentra restablecido de la enfermedad que le retuvo en cama unos días nuestro buen amigo D. Tomás López-Tello.

—Se encuentra enferma doña Dolores Cornejo, esposa de nuestro particular amigo D. Lucio Merlo. Deseamos su alivio.

—Padece un ataque gripal el culto notario D. José González Román, cuyo pronto restablecimiento deseamos.

—Doña Juana Camacho, viuda de Peñasco, se encuentra enferma, víctima de la epidemia reinante. Deseamos su rápida y completa mejoría.

—El lunes 7 de Febrero, dió aluz doña Enriqueta Benítez, distinguida esposa de D. Paulino Gallego y sobrina del párroco del Convento D. Vicente Benítez, un hermoso niño al que pusieron el nombre de Paulinito. Los enviamos nuestra cordial felicitación.

—Séptimo Martes de Moda. Asistieron las distinguidas y bellas señoritas Pepita Pedregal, Julia López, Maruja Sierra, Ascensión y Anuncia Castell, María Ballenato, Carmela Rubio, Cayetana y Dolores Martín, Dolores Pedrero, María Antonia Peñasco, Milagritos Rodríguez, Emilita de los Reyes, Consuelo, Alfonsa y Lolita García Rojo, Isabel y Carmen Delgado, Pepita Camacho, Luisa Mediero, Pepita Gascón y Amparo del Barco,

Vimos también a las señoras de Martínez Pardo, Ballenato, Aznarez, Morales, Mediero, Carrasco, Delgado, García-Rojo, Rubio, Rodríguez, Salmerón, Alarcón; Calabria, Martín y de Lemos.

—En Manzanares ha fallecido la distinguida señora doña Juana Pérez, esposa de nuestro estimado amigo D. Manuel Rodríguez.

A toda su familia enviamos nuestro más sentido pésame, y muy en particular a sus hermanos don Octavio y doña Pilar.

—El martes 8 del corriente, falleció en ésta, víctima de penosa enfermedad, el distinguido señor don Gonzalo López Córdova.

Dadas las muchas simpatías que tanto el finado como la familia López-Córdova han disfrutado siempre, el sepelio constituyó una sentida manifestación de duelo.

Unimos nuestro sentimiento al que por estos momentos pasa tan respetable familia.